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日韓問題があり留学を心配していましたが、いざ行ってみると大学のスタッフ、先生、ト

ウミの方々は、問題に関して触れることなく優しく迎え入れてくれました。このことからテ

レビやインターネットの情報と実際とでは異なっており、やはり自分の目で見ることが大

切だということがわかりました。 

言葉が通じないことや、毎日夜中まで予習復習をしたことなど、なれない環境での生活は

大変でしたが、学びを深めつつ韓国でしか味わうことができない貴重な体験をし、充実した

時間を過ごすことが出来ました。このような機会を与えてくださりありがとうございまし

た。 

 

韓国料理です。授業がない時はバスや電車に乗っ  韓国の遊覧船から見た夜景です。 

て街に出かけ、買い物や本場の料理を食べに行   360度どこを見渡してもきれいでゆっ 

きました。                                     たりとした時間を過ごすことができ 

      ました。 

 


